

Farb- und Wohnraumberatung

NaturFarbRaum, Maria Teichmann

Sehr geehrte Kunden,

sie bauen ein Haus oder ziehen um, möchten Ihre Wohnung umgestalten, weil Sie sich nicht mehr wohlfühlen oder Räumlichkeiten umfunktioniert haben.

Sie haben vielleicht Pläne, aber Sie sind sich noch unsicher oder Ihnen fehlen entscheidende Ideen zur Einrichtung, Materialien und zur Farbgebung.

Eine Farb- und Wohnraumberatung mit mir könnte folgendermaßen aussehen:

Zeitplan und Inhalt:

1. Beratungstermin im Büro

Wenn es sich um ein größeres Objekt handelt, ist es günstig die 1. Beratung in meinem Büro oder Atelier durchzuführen.

Ich beginne in der Regel mit einem Wohnfarbtest von H. Frieling, einem Altmeister der Farbpsychologie, um Ihre Vorzüge, Abneigungen, Farbempfindungen und gewünschte Raumstrukturen herauszufinden und sie kennenzulernen.

Ich stelle Ihnen Materialien, Techniken und Gestaltungsmöglichkeiten vor und es entstehen erste Ideen zur Farbsystemauswahl und Innenraumgestaltung.

Wir erarbeiten gemeinsam anhand der Zeichnungen, Fotos, vorhandener bzw. schon ausgewählter Materialien und Einrichtungsgegenständen 1. Vorstellungen zum Gesamtkonzept.

Dauer: ca. 2 Stunden

2. Beratungstermin vor Ort

Vor Ort werden alle Vorüberlegungen und bereits getroffenen Entscheidungen überprüft und konkretisiert.

Ich versuche zunächst das Haus oder die Wohnung in ihrer Gesamtheit mit ihrer äußeren Lage, den Himmelsrichtungen, Lichtverhältnissen, ihrer Größe und die Räume in Ihren Anordnungen und Energieströmen zu erfassen. Nach einem Auswahlverfahren bezüglich Farbsystem im Zusammenhang mit den vorhandenen Untergründen, gewünschten Farbintensitäten und Farbtechnikmöglichkeiten werde ich gemeinsam mit Ihnen, beginnend mit den repräsentativen Räumen des Hauses die Bemusterung der einzelnen Räume vornehmen.

Dabei unterbreite ich Ihnen Vorschläge, die auf meinen Erfahrungen aus der Innenraumarchitektur, der Farblehre, aber auch auf den Grundsätzen der Feng-Shui Lehre beruhen. Wünsche und Ideen, sowie Geschmacksvorzüge und Befindlichkeiten Ihrerseits fließen in das Farbkonzept mit ein.

Ich bemustere die Farben in der Regel mit NCS- National Color System, einem international anerkannten Farbbestimmungssystem, in dem uns über 2000 Farbtöne zur Verfügung stehen. Ergänzt wird dies mit eigenen Farbfächern und Musterplatten und Farbfächern ausgewählter Hersteller.

Ich berate nicht nur im Sinne der Naturfarben. Auch wenn ich mich den Naturfarben sehr verbunden fühle, so ist die Beratung unabhängig von der Farbsystemauswahl. Ich freue mich natürlich, wenn Sie sich von den Vorteilen der Naturfarben überzeugen lassen.

Ich versuche die unterschiedlichen Wohnbedürfnisse der einzelnen Familienmitglieder zu koordinieren und ideale Lebensräume für alle Personen zu finden. Dies ist nicht immer einfach. Deshalb ist es günstig, wenn Paare gemeinsam an der Beratung teilnehmen. Auch größere Kinder können gern beim Farbfindungsprozess und der Bemusterung ihrer Zimmer dabei sein. Kleinere Kinder sollten im Sinne einer ungestörten Arbeit eher nicht mitgebracht werden.

Die Funktionen der einzelnen Bereiche, wie Orte der Ruhe und Stille, Orte der Geborgenheit und Orte der Lebendigkeit und Begegnung werden charakterisiert und fließen in die Gestaltung mit ein.

Zum Innenraum gehören auch die Bodenbeläge, Beleuchtung und Einrichtungsgegenstände. Wenn Sie es wünschen, kann ich Sie dazu gern beraten. Ich bitte sie, mich vorher über Ihre Wünsche zu informieren, damit ich die passenden Materialproben mitbringen kann.

Nach der Bemusterung aller Haupt- und Nebenräume werden wir die getroffene Farb- und Materialauswahl mit dem Ziel eines harmonischen Zusammenspiels in den Wohnbereichen und der Ausgewogenheit im Sinne der verschiedenen Farbstrahlen des Farbkreises gemeinsam anschauen und überprüfen.

Dauer: 2-3 Stunden für ein mittelgroßes Haus mit 6-10 Räumen
Für kleinere Objekte (einzelne Räume, kleine Wohnung) werden die Zeiten entsprechend geringer.
Sollte die Erstberatung im Büro nicht stattgefunden haben, so wird vor Ort etwas mehr Zeit benötigt.

3. Auswertung

Als Ergebnis erhalten Sie von mir ein Farbprotokoll mit den bemusterten Farbproben. Dies stellt gleichzeitig die Arbeitsgrundlage für die Malerarbeiten dar.

Es ist günstig, vor der Realisierung das Wohn- und Farbkonzept einige Tage zu „überschlafen“, um ganz sicher zu gehen, dass die Entscheidungen für Licht, Farben und Materialien dem eigenen Farb- und Stilgeschmack entsprechen.

Dauer: 1 Stunde für die Erstellung des Protokolls

Kosten:

Ich arbeite mit einem Stundensatz von 55,00 Euro netto. Abgerechnet wird die tatsächlich geleistete Zeit vor Ort und die Erstellung des Protokolls.

Erstberatung im Büro 80,00 Euro netto.

Sollte eine Erstberatung nicht möglich sein, so wird vor Ort direkt bemustert.

Anfahrten außerhalb Dresden werden mit 0,50 Euro/km berechnet.

Vorbereitungen zur Farbberatung

Damit der Farbfindungsprozess möglichst effektiv und ganz nach Ihren Wünschen geschieht, bin ich bei der Vorbereitung auch auf Ihre Hilfe angewiesen:

1. Bitte kopieren Sie uns die Grundrisse / Schnitt der Räume mit den Himmelsausrichtungen/ Ansichten bei Fassadenbemusterungen. Zeichnen Sie die geplante Möblierung ein. Schreiben Sie zu jedem Raum die Nutzung und die m² der Grundfläche.
2. Überlegen Sie bitte im Vorfeld, welche Fußböden, farbigen Bauteile, Möbel, Bilder oder Dekorationen in den entsprechenden Räumen maßgebend sind. Bringen Sie bitte Fotos und evtl. Muster mit (z.B. Sofakissen etc.).
3. Sorgen Sie am Tag der Farbberatung für einen sauberen Tisch oder eine Ablagefläche, genügend Licht und möglichst geminderten Baulärm auf der Baustelle.

Ich freue mich auf eine spannende Farbfindung mit Ihnen!

Maria Teichmann